



Estudiantes de la carrera de Pedagogía Media en Inglés iniciaron la movilización el lunes

UCSC: más de 20 carreras están en paro por caso de acoso

Desde la casa de estudios explicaron que el hecho fue denunciado por los canales oficiales el martes y que ahora está en proceso.

Un total de 23 carreras de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) están en paro debido a una denuncia originada en la carrera de Pedagogía Media en Inglés, de la Facultad de Educación. La presidenta

de la Federación de Estudiantes (FEUCSC), Catalina Carrasco, contextualizó que este lunes la facultad se paralizó por una situación de acoso que involucra a una de sus alumnas y un estudiante que ingresó a la carrera en 2024, que habría sido investigado en 2023 por posesión de material pornográfico infantil.

“Lo que pasa es que entre octubre de 2024 y la primera semana de mayo del 2025, los estudiantes han sido parte de un proceso interno de la carrera bastante complejo para todos ellos. En octubre inician con este proceso no de denuncia, sino más bien de consulta a sus jefes de carrera respecto a una situación particular de un estudiante de la carrera de primer año. La verdad es

que la respuesta de su jefatura no fue la que ellos esperaban”, contó Carrasco.

La presidenta agregó que el estudiante no está condenado, pero los compañeros tienen conocimiento de esta situación desde el año pasado y han hecho todo el procedimiento interno que corresponde para solicitar respuestas a la jefatura de carrera. “Lo que ellos nos comentan es que estas respuestas han sido negativas. No han entregado soluciones y eso es lo que nos impulsa en el fondo poder movilizarse”, detalló.

El lunes, posterior al paro y a la entrega de información de las distintas carreras que se iban sumando, la Federación tuvo conversaciones con las autoridades de la universidad y está en proceso una reunión, pero esta se llevará a cabo una vez que los estudiantes puedan definir una paralización general o no. Esta movilización se suma a la de la Universidad de Concepción (UdeC), que también involucra a alumnos del área de pedagogía y que llevan en paro más de tres semanas.



Las carreras han votado para sumarse y en el campus de la UCSC han mantenido manifestaciones pacíficas.

La UCSC se refirió a la situación en un comunicado, aclarando que previo a este paro no estaban al tanto del caso, ya que no se hizo una denuncia en los canales oficiales. “Como Universidad contamos con una Política Integral contra el Acoso Sexual, la Violencia y la Discriminación de Género que contiene un Modelo de Prevención y un Modelo de In-

vestigación y Sanción, con procedimientos claros y conocidos por toda la Comunidad Universitaria, que se ajustan a la normativa vigente. En relación a los motivos que invocan los estudiantes en paro, el día de ayer (martes) recibimos una denuncia formal a través de los canales institucionales establecidos, por lo que ya se ha iniciado su examen de admisibi-

lidad”, precisaron ayer.

La casa de estudios recordó a la comunidad que no puede intervenir en las decisiones de los tribunales de justicia que involucren a miembros de la comunidad, sino que deben respetar sus decisiones y los derechos fundamentales de los involucrados. De todos modos, entienden la preocupación y la manifestación.

“El día de ayer (martes) recibimos una denuncia formal a través de los canales institucionales establecidos, por lo que ya se ha iniciado su examen de admisibilidad”.

Rectoría Universidad Católica de la Santísima Concepción